

DOG SITTING DIMORA RE BARBUTO



Vuoi organizzare una giornata fuori ma il tuo amico a quattro zampe non può accompagnarti? Nessun problema!

Ah Porticcioli Boutique Apartments Resort, in collaborazione con Dimora Re Barbuto, offre un servizio diurno di supporto e assistenza dedicato ai vostri cani, affinché possano soggiornare in un esclusivo resort immerso nel verde.

Il resort, situato a poca distanza dal Lago di Garda, offre un servizio di asilo nido per cani: ogni ospite è alloggiato in spaziose cuccie, disinfettate ad ogni utilizzo e monitorate a distanza.

La gestione del tuo amico a quattro zampe verrà concordata con Terry, titolare dell'asilo, durante un incontro preliminare finalizzato alla conoscenza del cane e delle sue abitudini, offrendo poi agli ospiti la possibilità di svolgere attività educative, ricreative o motorie.

Il servizio è disponibile dalle 8.00 alle 20.00 e prevede il ritiro al mattino all'orario preferito, e la riconsegna del cane a fine giornata, grazie ad un comodo servizio di trasporto in canile gestito direttamente dalla struttura.

www.dimorarebarbuto.com

Costi del servizio: **MEZZA GIORNATA € 45,00**
 GIORNATA INTERA € 60,00
Info e prenotazioni alla Reception.

DOG SITTING DIMORA RE BARBUTO



Sie möchten einen Tagesausflug organisieren, aber Ihr Hund kann nicht mitkommen?
Kein Problem!

Das Ah Porticcioli Boutique Apartments Resort bietet in Zusammenarbeit mit Dimora Re Barbuto einen Tagesbetreuungs- und Betreuungsservice für Ihre Hunde, damit sie in einem exklusiven Resort mitten im Grünen übernachten können.

Das Resort, nicht weit vom Gardasee entfernt, bietet eine Tagesbetreuung für Hunde an: Jeder Gast wird in geräumigen Zwingern untergebracht, für jeden Gebrauch desinfiziert und fernüberwacht.

Die Betreuung Ihres Vierbeiners wird mit Terry, dem Besitzer des Kindergartens, in einem Vorgespräch zum Kennenlernen des Hundes und seiner Gewohnheiten abgestimmt. Terry kann während seines Kindergartenaufenthalts den Gästen die Möglichkeit bieten, pädagogische, Freizeit- oder motorische Aktivitäten durchzuführen.

Der Service ist von 8.00 bis 20.00 Uhr verfügbar und beinhaltet die Abholung am Morgen zu der von Ihnen gewünschten Zeit und die Rückgabe des Hundes am Ende des Tages dank eines bequemen Zwingertransportservices, der direkt von der Unterkunft verwaltet wird.

www.dimorarebarbuto.com

Servicekosten: **HALBTAG** € 45,00
GANZER TAG € 60,00

Infos & Reservierungen an der Rezeption.

DOG SITTING DIMORA RE BARBUTO



Do you want to organize a day out but your dog can't come with you?
No problem!

Ah Porticcioli Boutique Apartments Resort, in collaboration with Dimora Re Barbuto, offers a daytime support and assistance service dedicated to your dogs, so that they can stay in an exclusive resort surrounded by greenery.

The resort, located a short distance from Lake Garda, offers a day care service for dogs: each guest is accommodated in spacious kennels, disinfected for each use and remotely monitored.

The management of your four-legged friend will be agreed with Terry, owner of the kindergarten, during a preliminary meeting aimed at getting to know the dog and its habits. Terry, while staying in his kindergarten, will be able to offer guests the opportunity to carry out educational, recreational or motor activities.

The service is available from 8.00 to 20.00 and includes pick-up in the morning at your preferred time, and return of the dog at the end of the day, thanks to a comfortable kennel transport service managed directly by the property.

www.dimorarebarbuto.com

Service costs: **HALF DAY € 45.00**

FULL DAY € 60.00

Info & reservations at the Reception